NOTICE littéraire sur Mr. Kant, et sur l'état de la Métaphysique en Allemagne, au moment où ce philosophe a commencé à y faire sensation.

Dans le dessein que j'ai conçu de hasarder en françois une exposition du nouveau système philosophique de Mr. Kant, ainsi que plusieurs de ses disciples l'ont déja exécuté dans la langue même de l'auteur, je crois que la présente notice y est une introduction nécessaire.

La vie d'un écrivain doit offrir peu d'événemens. Un homme de lettres pourroit-il trouver le loisir qu'exigent ses méditations et ses travaux, au milieu du tourbillon du monde et des affaires? C'est dans l'ombre du cabinet, dans le silence des bibliothèques, au sein d'une retraite paisible, que l'esprit peut mieux se recueillir, s'élever, méditer sur sa propre essence et sur le système de ses facultés. L'histoire de Mr. Kant n'est que celle de ses idées et de ses études, et nous aurons peu de chose à dire du reste.

La Suède s'honore de son origine. Son père sut, dit-on, un caporal suédois, et il vit le jour dans la Poméranie, le 22 avril 1724. L'éclat de la réputation de Mr. Kant n'en est que plus